

総括質疑



本市議会では議案への質疑と、市政などを問う一般質問を合わせて行い、それを「総括質問」として行います。今定例会では、14人の議員が総括質問を行いました。質問者の文責により質問と答弁の要旨を紹介します。★詳しい質問内容は、会議録をご覧ください。

清風クラブ



安心で住みやすい
新年度に向けて

坂間 正昭 議員

新年度予算編成の 考え方

問 今後の予算編成を考えた歳入確保策を伺う。

市長 各施策の推進には、安定した財政基盤を維持する必要がある。歳出では経費削減のほか、費用対効果や事業内容の精査などを行う。歳入では市税の収納率の向上や未利用地の売却など、引き続き自主財源の確保に努める。また、国や県の補助金の積極的な獲得やクラウドファンディングなどの多様な財源確保策を活用する。歳入と歳出の両面から更なる健全化を進め、財源確保に努めていく。

自然災害対策

問 記録的な大雨と強風を伴った台風15号、19号が本市を襲った。ハザードマップの有効性について伺う。

市長 最新の想定に基づいたハザードマップは、市民の安心・安全の確保に有効であると考えている。本市では、平成30年度から最新の洪水浸水想定を用いて、マイ・タイムラインの地域での作成訓練を支援している。各種ハザードマップによる正しい知識の習得などは、安心・安全の確保につながる。認識してもらえよう。今後も地域での訓練に取り組んでいく。



持続可能なまちをめざして
行政市民事業者ワンチームで

野崎 審也 議員

金目川の整備に向け

問 唐ヶ原のガーデンホームズ前の土手は、まだ未整備である。県の所管であるが、整備の進め方を伺う。

土木部長 堤防道路の整備による生活環境の変化に対し、一部の住民から不安視する声がある。引き続き県業が進まない状況である。一刻も早く、やれるところからやるという考え方もあるのではないかと

発生した場合の対応など、避難所のマニュアルの見直しが必要ではないか。

防災・危機管理監 今回の台風で、多くの課題が見つかった。初期対応を含め、風水害におけるマニュアルの改訂を行い、ひな形のようなものを各避難所運営委員会に提供したい。

**セキユリテイー
強化とコンプラ
イアンスの推進**

問 本市の元職員による個人情報を含む電子データの庁外への持ち出しに関し、謝罪文を送付した。このことで市民からどのような意見があったか。

総務部長 謝罪文は、約2万人に送付した。送付した人からは「告発すべきである」などの元職員への処分を求める意見や、個人情報管理体制に関する厳しい意見、自身の個人情報漏えいに対する不安など、約280件の意見があった。

問 謝罪文の送付費用などを元職員に請求するというが、現状について伺う。

総務部長 謝罪文の印刷や封入などに掛かった費用の

ほか、職員の時間外手当など、約200万円を損害賠償請求する予定で進めている。訴訟提起の際には、議案として上程する。

神奈川大学への 今後の働きかけ

問 経営学部の移転まで約1年に迫り、情報の無さから地域で不安の声が上がっている。地域一体となった取り組み、情報の収集や提供を積極的に行う必要があると考えるが現状を伺う。

企画政策部長 土屋地区では、地域と市が連携した取り組みや情報交換会の開催をしてきた。情報交換会で

土木部長 県と調整をしながら、早く着手できるように努めていきたい。

駅南口広場の再整備

問 駅南側周辺の自転車駐輪場整備の計画を伺う。

都市整備部長 まちづくり財団と連携し、将来の駐輪場整備の計画を調査している。その結果を踏まえ、駅南側全体の駐輪場整備について検討していく。

龍城ヶ丘プール跡地

問 公園の整備について事業者の応募状況を伺う。

●委員会の活動● 行政視察の報告

議会では他自治体の先進事例を研究するため、行政視察を実施しています。9月定例会で承認を得た次の委員会が、閉会中に行政視察を行いました。

環境厚生常任委員会 (10月15日～16日)

- 広島県福山市…高齢者外出・買物支援事業
- 三重県津市…妊娠・出産包括支援事業

教育民生常任委員会 (10月15日～16日)

- 福井県越前市…男女共同参画～男女が平等なまちをめざして～
- 奈良県奈良市…小中一貫教育

議会運営委員会 (11月11日～12日)

- 大阪府門真市…タブレット端末の導入
- 大阪府堺市…議会力向上会議

※詳しい視察内容を記載した報告書は、市役所本館8階の議会図書室や5階の市政情報コーナーでご覧いただけます。

は、神奈川大学の学部移転に対する地域の思いや考えを聴くとともに、本市の考え方を伝えてきた。また、この会で得られた地域の情報を大学に伝えていく。引き続き大学には情報提供を求め、得られた情報は適宜地域に伝えていきたい。

都市整備部長 4グループから案が提出された。

問 今後の予定を伺う。

都市整備部長 令和2年1月に選定委員会を開き、事業者を決める。その後、庁議などを経て、基本協定などを結び市民へ公表する。

都市整備部長

問 市民は何かができるか分らない不安に思っている。整備する公園のイメージはいつできるのか。

都市整備部長 事業者が決定すれば速やかに広報などに掲載したい。市民との意見調整後の最終的なイメージは、2年度の下半期頃ま

都市整備部長

問 樹木を伐採すると、住民の命や暮らしが脅かされ

でかかると思う。

問 整備する海岸エリアの状況について経緯を伺う。

都市整備部長 昭和12年に市営プールができ、平成25年度に閉鎖した。周辺にあった製塩業の建物が昭和45年にはなくなり、跡地を県が整備して、平成8年頃まで芝生と低木の広場であった。その後クロマツなどが植樹され現在に至る。

問 なぜプール跡地の東西の樹林地を含めて公園を整備するのか。

都市整備部長

問 当該樹林地は日中も薄暗く、気軽に散策できる状態ではない。誰もが気軽に海の魅力に触れることができる場とするため事業地を含め整備する。

問 プール跡地の東西の樹林地の位置付けを伺う。

都市整備部長

問 飛砂防備保安林や潮害防備保安林などには指定されていない。

▼このほかの質問 障がい者福祉計画 ごみの減量

市議会 ホームページ

市議会に関する情報は市議会ホームページでご覧いただけます。

問 台風などの際に地震が

問 唐ヶ原のガーデンホームズ前の土手は、まだ未整備である。県の所管であるが、整備の進め方を伺う。

問 第一は命と財産を守るという観点で、住民は土手のかさ上げに対して賛同しているのではないかと

問 公園の整備について事業者の応募状況を伺う。

問 今後の予定を伺う。

問 当該樹林地は日中も薄暗く、気軽に散策できる状態ではない。誰もが気軽に海の魅力に触れることができる場とするため事業地を含め整備する。

問 樹木を伐採すると、住民の命や暮らしが脅かされ